

y, expulsó de Venezuela al Alto Comisionado de los Derechos Humanos de las Naciones Unidas. Tarek Williams Saab, fiscal general venezolano, tildó de “históricas y distorsionadas” las declaraciones de las autoridades chilenas por el caso de Ronald Ojeda.

Sobre el Presidente Boric, el número dos del régimen venezolano Diosdado Cabello, dijo: “Este bobo se mete con Venezuela y es incapaz de gobernar su propio país”.

“Tienen encarcelado a Jadue, un alcalde, porque Jadue tiene por costumbre decir verdades”.

La Agencia de la ONU para los refugiados, dice que “más de 7,7 millones de personas han salido de Venezuela, buscando protección y una vida mejor”. Yván Gil, Tarek Williams Saab y Diosdado Cabello, son serviles al régimen que representan.

Derico Cofré Catril

El Austral de Temuco invita a sus lectores a escribir sus cartas a esta sección. Los textos deben tener una extensión máxima de 1.000 caracteres e ir acompañados del nombre completo, cédula de identidad y número telefónico del remitente. La dirección se reserva el derecho de seleccionar, extraer, resumir y titular las misivas. Las cartas deben ser dirigidas a cartasdirector@australtemuco.cl o a la dirección **Antonio Varas 945, Temuco.**